

## HIGH TECH : Le toulousain Skyted avance dans son projet de commercialisation

La startup **SKYTED** (siège social à Toulouse/Haute-Garonne) qui dévoilera au CES de Las Vegas son masque innovant qui permet de passer ses appels sans déranger ses voisins ni être entendu, proposera, dès mars 2023, 10.000 unités en pré-ventes. La mise sur le marché est programmée pour fin 2023. 2 premières applications spécifiques seront présentées au CES de Las Vegas : un concept de masque équipé d'un résonateur calibré pour les conversations téléphoniques au sein d'un TGV ; et un second équipé d'un résonateur adapté pour maintenir à un niveau constant seulement les fréquences les plus hautes.

<https://skyted.io/>